

Circuit pédestre n°7 “Au fil des talus gourmands”

Balade dans cet ancien village de potier à Verneuil-sur-Igneraie sur les hauteurs de la Vallée Noire. Plusieurs supports pour lire le circuit : En téléchargeant le PDF, sur l'application Cirkwi disponible sur Android et Iphone et bien sûr à l'office de tourisme du pays de George Sand à la Châtre.

Infos pratiques

Départ	VERNEUIL-SUR-IGNERAIE
---------------	-----------------------

Durée	01h15
--------------	-------

Distance	5,5 km
-----------------	--------